

Fecha 21.08.2015	Sección Finanzas	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------



- Nacional Financiera, *Bank of America*
- HSBC, JPMorgan, Actinver, Scotiabank
- KIA Motors, **SCT**, Juan Carlos Cortés

Muchos analistas económico-financieros coinciden en que la debilidad del sector minero y el lento crecimiento durante la primera mitad del año apremian una nueva revisión de nuestro estimado de crecimiento para el año en curso. En efecto, al segundo trimestre del 2015, el crecimiento del Producto Interno Bruto se ubicó en 2.2% a tasa anual, inferior a la expansión revisada de 2.6% en el primer trimestre (anteriormente: 2.5%). Por supuesto, el sector industrial se mantiene como el principal lastre de la actividad económica con un crecimiento moderado de 0.5%.

Esperamos que la recuperación del consumo compense parcialmente el menor dinamismo del sector industrial. Asimismo, la recuperación de la economía estadounidense y la depreciación del peso podrían apoyar la demanda externa de manufacturas mexicanas. Pero eso no es seguro. Por lo pronto, el peso mexicano sigue “en la lona”, y en el horizonte –de momento- no hay nada que pueda reactivar la economía mexicana.

Quién es quién en los negocios

Exitosa la subasta de Certificados Bursátiles de Banca de Desarrollo (Cebures) de Nacional Financiera: NAFR 180413, con tasa revisable a 2.6 años y la NAFF 250307, con tasa fija a 9.5 años. El monto total colocado fue de 7 mil millones de pesos (MDP). Las reaperturas fueron realizadas por medio del formato de vasos comunicantes, las cuales tienen una tasa cupón de TIIE 28 - 5 puntos base y 6.15% respectivamente. En la subasta sindicada participaron 18 casas de bolsa, de las cuales resalta la participación de HSBC, Bank of America y JPMorgan para el tramo a tasa fija; mientras que en la tasa revisable destacan Actinver, Scotiabank y nuevamente JPMorgan.

+++++

Luego de la construcción de 21 distribuidoras en tiempo récord y su inauguración simultánea, KIA Motors México bajo el mando de Horacio Chávez, entregará hoy un reconocimiento a la concesionaria con el mejor desempeño durante el primer mes de ventas. El galardón se entregará en Monterrey, donde la agencia KIA Lindavista de Grupo Car One, que preside Adrián Osuna, comercializó 191 unidades, el 12% de las ventas a nivel nacional, las cuales por cierto marcaron un nuevo récord en la industria al colocar mil 499 vehículos en dicho periodo.

Trascendió también que en ese primer mes, el modelo Sportage

Continúa en siguiente hoja



Fecha 21.08.2015	Sección Finanzas	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

se posicionó como uno de los 5 más vendidos de su segmento, convirtiéndose así en un competidor importante desde el inicio. Por su parte, el modelo Sorento ya se encuentra en el top 10 de su categoría con 12% de participación, lo cual refleja la buena respuesta que ha tenido la marca en su llegada a México. Para finales de este año la empresa busca colocar 9 mil unidades, cifra que fue modificada luego de la aceptación que han tenido, ya que inicialmente se habían planteado vender 7 mil vehículos en 2015.

+++++

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, trabaja en estrecha coordinación con el jefe de gobierno del D.F. Miguel Ángel Mancera, en el diseño de un paquete de obras para agilizar el tráfico en las vías de acceso a la ciudad de México. Durante la supervisión de los trabajos de construcción del segundo piso de la interconexión de la autopista México-Cuernavaca con la caseta de Tlalpan, el titular de la SCT anunció una inversión de 28 mil 500 millones de pesos para dar mayor fluidez en los once accesos más importantes para quienes proceden de los estados de Puebla, Morelos, Hidalgo, Querétaro y el Estado de México. Por lo pronto, el segundo piso que aligerará el tráfico en la salida hacia Cuernavaca quedará listo en diciembre próximo y la SCT está por dar el fallo para la construcción del distribuidor de Indios Verdes, cuyo costo se estima en 4 mil 500 millones de pesos.

+++++

La Financiera Nacional de Desarrollo, que dirige Juan Carlos Cortés, firmó un convenio de colaboración con los ganaderos agrupados en la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas, que permitirá detonar el financiamiento en este sector. Cortés García dijo que gracias a la Reforma Financiera, la dependencia a su cargo hoy tiene un crecimiento de 38 por ciento y una reducción de las tasas de interés cercano al 40 por ciento, lo que pone de manifiesto que el sector agropecuario es sujeto de operaciones financieras viables. A la firma de este acuerdo asistió el Subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela.

loscapitales@yahoo.com.mx